







# Liebe Bürgerinnen und Bürger aus Miesenbach!

Bei uns ist immer viel los – sei es unsere Tankaktion im September oder der Perchtenlauf gemeinsam mit der Jugend Miesenbach im November, um die großen Highlights zu nennen.

Auch durfte ich den Ankick einer Matchballspende an den UFC Miesenbach von unserem Landesparteiobmann Mario Kunasek ausführen. Da mir die Unterstützung der ortsansässigen Vereine sehr am Herzen liegt, freut es mich umso mehr, dem Musikverein Miesenbach eine Unterstützung von Landesparteiobmann Mario Kunasek und LAbg. Vzbgm. Patrick Derler zusagen zu können.

Des Weiteren spendete ich beim Oktoberfest des UFC Miesenbach wie jedes Jahr 1 Fass Bier. Bei diversen Veranstaltungen unter dem Jahr wie das Eisstocktunier, das Preisschnapsen beim GH Wiesenhofer oder das Zimmergewehrschießen des Kameradschaftsbundes auf der Wildwiese sind wir von der FPÖ OG Miesenbach stets bemüht, aktiv mitwirken zu können.











## In der Gemeindestube tut sich einiges!

Viele Gemeindevorstands-, Gemeinderats- sowie Ausschusssitzungen konnten wir mit freiheitlicher Handschrift prägen. Für das kommende Jahr 2024 konnte ich



durch einen Dringlichkeitsbeschluss (welcher einstimmig beschlossen wurde), einen zweiten Verkehrsspiegel in der Südsiedlung fixieren. Für unsere freiheitliche Ortsgruppe ist der Zusammenhalt mit den anderen beiden Fraktionen sehr wichtig – denn nur durch ein starkes Miteinander können wir für unser wunderschönes Miesenbach das Bestmögliche erreichen.

Liebe Miesenbacherinnen und Miesenbacher! Ich wünsche euch allen viel Erfolg im neuen Jahr 2024! Ich freue mich auf das bevorstehende neue, spannende Jahr und bin wieder mit voller Kraft für unser Miesenbach im Einsatz!

**Euer Vzbgm. Josef Schneeflock** #miesenbachermiteinander





### Kostenlawine stoppen Win packen an!

Unter diesem Motto veranstalteten die Bezirks-Freiheitlichen gemeinsam mit der FPÖ-Ortsgruppe Miesenbach bei Birkfeld eine Tankaktion bei der Tankstelle Fischer. In Zeiten der Teuerung setzte die FPÖ-Ortsgruppe Miesenbach gemeinsam mit Landtagsabgeordneten Bezirksparteiobmann Patrick Derler mit dieser Tankaktion ein Zeichen gegen die überteuerten Spritpreise. Unter den Anwesenden konnten auch Landesparteiobmann Mario Kunasek und Landesparteisekretär Stefan Hermann begrüßt werden. Jeder der am Freitag, dem 15. September zwischen 17:00 Uhr bis 19:00 Uhr bei der Tankstelle Fischer in Miesenbach bei Birkfeld getankt hat, bekam von den Freiheitlichen 20 Euro Joglland-Gutscheine. Ebenso konnte man sich den Pendler-10er von der Landespartei Steiermark holen. Treibstoffpreise gehören schnellstmöglich gedeckelt, damit sich die Bürger die Fahrt zur Arbeitsstelle noch leisten können!

Ein herzlicher Dank gebührt allen Beteiligten, Helfern sowie der Freiwilligen Feuerwehr Miesenbach welche diese Aktion unterstützt haben.







#### **Perchtenlauf**

Der Perchtenlauf der FPÖ Miesenbach lockte am Freitag, dem 24. November 2023 unzählige Zuschauer aus der Umgebung an. Unter den zahlreichen Zuschauern konnten wir unseren Bezirksparteiobmann Abgeordneter zum Steirischen Landtag Patrick Derler begrüßen.

Die begeisterten Besucher wurden an mehreren Ständen mit Glühwein bewirtet. Besonders freut es uns, dass wir die Jugend Miesenbach begeistern konnten mit uns gemeinsam den Perchtenlauf zu organisieren, und abzuhalten. Ein großes Dankeschön für eure Unterstützung und den Mut- denn nur miteinander und ohne parteiliche Spannung war es möglich, so eine großartige Veranstaltung zu organisieren und durchzuführen! Ein weiteres großes Dankeschön gilt den zahlreichen Besucherinnen und Besuchern, welche ebenso beim wichtigen Schritt in die richtige Richtung – dem #miesenbachermiteinander – dabei waren!





## Geschätzte Gemeindebürger!

Wir verzeichnen eine anhaltende Teuerung, die sich gewaschen hat, Spritpreise von bis zu zwei Euro und Lebensmittel, die im Schnitt um elf Prozent gestiegen

sind, explodierende Mietzinse, eine Inflation von über zehn Prozent und eine ständige Leitzinssatzerhöhung, die variable Kredite durch die Decke gehen lässt und den Leistungsträgern unserer Republik die Luft zum Atmen nimmt

Und was macht die Regierung? Über gendergerechte Sprache diskutieren oder Empfehlungen abgeben, Burger um 1,40 Euro zu essen, wenn man kein Geld für gesunde Ernäh-

rung hat. Die Regierung gibt Steuergeld für Asylwerber aus, die noch keinen Cent in unser Sozialsystem eingezahlt haben und sie fährt das Gesundheitssystem an die Wand, weil sie nicht fähig ist, attraktive Rahmenbedienungen zu schaffen, um die Mitarbeiter zu halten bzw. zu aquirieren. Diese und viele Ungeheuerlichkeiten mehr hat die Regierung zu verantworten.

#### Liebe Mitstreiter!

Um all diese Verfehlungen umzukehren und endlich wieder Politik für unsere Österreicher machen zu können, braucht es eine starke FPÖ. Laut Umfragen sind wir auf einem guten Weg, nichtsdestotrotz müssen wir Wahlen gewinnen. Daher appelliere ich an euch, im kommenden Jahr alles zu mobilisieren, um bei sämtlichen Wahlen als erster übers Ziel zu gehen, damit kein Weg

an der FPÖ vorbeiführt!

Mit freiheitlichem Gruß **LAbg. Vzbgm. Patrick Derler** 



